:									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
•									T_  Política		20/03/2024	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	:		Idlid			LEGISLANIVO

Con la inversión en refinería de Dos Bocas, se habrían modernizado las seis plantas de Pemex y comprado cinco más del tamaño de Deer Park: Rubén Moreira



Ciudad de México. 19 de marzo de 2024

El coordinador de los diputados federales del PRI aseguró que la paraestatal está perdiendo casi un billón de pesos en lo que va del sexenio.

El economista Mario Di Costanzo destacó que la gasolina en Texas se vende a 13 pesos por litro y aquí en México está a más de 23 pesos por litro.

Con los 20 mil millones de dólares que se gastarán en la refinería Dos Bocas, se pudieron haber arreglado y modernizado las 6 refinerías existentes de Pemex, las cuales trabajan al 50 por ciento de su capacidad, y se hubieran comprado cuando menos cinco del tamaño de Deer Park, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez, quien además reclamó por la mala estimación presupuestal, ya que de manera inicial se había anunciado que la planta en Tabasco costaría ocho mil millones de dólares.

"Yo no sé quién es el que hace la estrategia financiera y la estrategia de perspectiva, o Dos Bocas es un capricho o nadie le dijo al presidente que no había que gastarse ese dineral y que mejor hubiera arreglado todo lo anterior", enfatizó el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, para después asegurar que Pemex está perdiendo casi un billón de pesos en lo que va del sexenio.

https://www.tallapolitica.com.mx/con-la-inversion-en-refineria-de-dos-bocas-se-habrian-modernizado-las-seis-plantas-de-pemex-y-comprado-cinco-mas-del-tamano-de-deer-park-ruben-moreira/